

礼儀正しく、主体的に行動する尾中生

回覧文書

尾中通信

NO.4 令和7年7月30日



尾花沢中
ホームページへのQR
コードです。
尾中通信・
校長通信も
掲載してい
ます。

“あいさつ”で地域に活力を！

問 シン尾花沢中のあいさつにどんなことを期待していますか。

6月30日(月)に、「あいさつかがやき隊」結団式が行われ、^{ゆき}笹原幸華さん考案のデザインバッジが、^{ふうま}大類鳳馬会長から^{けい}齊藤慶代表に贈呈されました。火・水・木の7時45分から55分まで、昇降口前や校舎内で「自分から」「明るく」「大きな声で」「笑顔で」「爽やかに」「目を見て」などのボードを掲げ、あいさつ運動を展開しています。

今年度の目指す学校像のサブテーマは「自分たちで創り上げるシン尾花沢中」。あいさつかがやき隊の組織編成、バッジ作成、そして結団式と、まさに生徒自らの力で創り上げることができました。

しかし、生徒自らの力はもちろんですが、多くの支えてくださった方々への感謝を忘れないでほしいと思います。

さわやかあいさつ運動、子ども見守り隊あいさつ運動、保護者の方によるあいさつ運動、John Edwards さんによるあいさつランニング…。

保護者の方々、地域の皆様が「尾中生に頑張ってもらいたい」「尾花沢中を盛り上げたい」という思いで行ってくださる活動です。

だとしたら、「あいさつで、地域に活力を！」

あいさつで、地域を盛り上げませんか？地域に恩返ししませんか？

私は、隣の大石田町に勤務していた時があり、大石田まつりの交通整理をしていました。炎天下で、苦情を浴びせられたこともあり非常にきつい業務でしたが、夕方からの花火で笑顔の観客の皆様を見ると、町民としての誇りと、「このまつりを来年度も見に来ていただきたい」という思いがこみ上げてきました。「自分にできることはないか」と考えた結果、行ったこと。それは、祭り後に帰宅する方々一人ひとりに「ありがとうございました。来年もぜひいらしてください」とあいさつすることでした。多くの方は笑顔になってくださいました。中には「ご苦労様」と労いの言葉をかけてくださる方もいました。それで、私の苦労は報われました。次の年の来場者数は、大幅に増えた、かは知る由もありません。でも、私は、「増えた」と信じています。

「あいさつで、地域に活力を！」そんな場面は、たくさんあるはずです。

「あいさつ輝き隊」を創り上げた尾中生ならできるはずです。

尾中生の、輝くあいさつに期待しています。

(文責：工藤雅史)



6・7月 学校行事から



来年度の中学校統合に向けて、1年生は今年度1回目の交流会を行いました。交流会では福原中の17名の生徒と一緒に、初めに仲間づくりのSLP（スリンプルプログラム）を行いました。SLPとは、グループごとに二者択一のお題に対する自分の考えを発表し合い、お互いの考えを認め合うものです。発表者には大きな拍手がおき、和気あいあいと進められました。その後、本校校歌の練習を行いました。尾花沢中1年生が手本となって歌うことで、来年度から一緒に歌う校歌を通して大変良い交流会になりました。

2年生 職場体験学習

7月3日(木)・4日(金)

2年生は福原中2年生と一緒に職場体験を行いました。消防署や自動車整備工場、飲食店、洋服屋などの多種多様な職場に分かれ、接客やタイヤの取り付け、ロープワーク、学年スローガンのデザイン作成などを行いました。生徒の感想には、働くことの喜びや大変さ、働く家族への尊敬と感謝、自分の将来についての深い学びがたくさん書いてありました。また、福原中と一緒に働くことで、統合中学校の最高学年を担う生徒たちの親睦が取れて大変有意義な時間になりました。生徒を受け入れてくださった事業所のみなさん、大変ありがとうございました。



3年生 上級学校訪問

3年生は、山形市付近にある大学と専門学校を訪問し、自分の進路について意識を高めました。今回訪問したのは、大学では山形大学・東北文教大学・東北芸術工科大学・県立保健医療大学の4校です。専門学校では山形美容専門学校・山形調理師専門学校・山形デザイン専門学校・山形医療技術専門学校・大原ビジネス公務員専門学校・山形歯科専門学校の6校です。

7月2日(水)



訪問した3年生は、中学校では学習できない専門的な内容に触れることができ、興味をもって参加できました。高校後の進路について関心が高まり、中学校卒業後の進路選択につながる良い学びのきっかけとなりました。

2年生 浴衣の着付け教室



2年生の家庭科の授業では、毎年7月に「浴衣の着付け体験・和服のよさ体験」を行っています。今年は7月17日(木)に小林豊子きもの学院の7名の方を講師に招き開催しました。生徒にとって浴衣を着る経験は少なく、初めて着る生徒がたくさんいました。講師の加藤先生から着方を教えてもらった後、実際に浴衣を着用すると気持ちが高まり、笑顔がはじける時間になりました。大変暑い中でしたが、浴衣の「涼」を味わうことができました。講師の先生方、ありがとうございました。



生徒の活躍の記録

◇県中総体の結果(7月19~20日開催)

- *女子バレーボール 0-2 陵西中(惜敗)
- *男子ハンドボール 優勝 レフォルム東根 準優勝 尾花沢中
- *陸上競技 有路太陽 男子共通400m 3位(東北大会出場)
男子共通800m 8位
高橋夏輝 男子共通砲丸投 5位
菅野音桜 女子2・3年1500m 4位(東北大会出場)
女子共通800m 4位
高橋夏菜 女子100m 17位
阿部寛花 女子1年1500m 8位



◇山形県吹奏楽コンクール最北地区予選会 優秀賞(県大会出場)

◇全国中学生ハンドボールクラブチームカップ東北ブロック大会

優勝 HC 山形ユース (全国大会出場)

県・東北・全国大会で、尾中健児のご活躍を期待しています!!

文責:教頭 柴田 寛



8月の行事予定



日 曜	行事など	給食	部活	バス時間
1 金	東北中ハンド (~1日) 吹奏楽コンクール県大会 (~3日)		△	8:00 10:30
2 土				
3 日				
4 月			×	
5 火			△	8:00 10:30
6 水	東北陸上		△	8:00 10:30
7 木	東北陸上		×	
8 金			△	8:00 10:30
9 土				
10 日				
11 月	山の日			
12 火	閉庁 学校集金口座振替日④			
13 水	閉庁			
14 木	閉庁			
15 金	閉庁			
16 土				
17 日				
18 月			×	
19 火			×	
20 水	2学期始業式	○	×	13:00
21 木	鈴木SC	○	×	16:00
22 金	3年実カテスト 遠藤SC	○	○	16:10 17:30
23 土				
24 日				
25 月		○	×	15:30
26 火	月末専門委員会 はながさデー	○	×	13:30
27 水	休業日 おばなざわ祭り			
28 木	休業日 おばなざわ祭り			
29 金	休業日			
30 土				
31 日				

↑
三年生三者面談期間
↓

吹奏楽コンクール県大会



最北地区予選を見事、「優秀賞」で突破した尾花沢中吹奏楽部は、8月3日(日)やまぎん県民ホールにて、15:56より県大会の演奏が始まります。尾中サウンドを響かせてきて下さい。応援しています。

東北中総体！及び全国大会

県中総体を優勝した レフォルム東根
準優勝した 尾中ハンドボール部

期日 7月30日(水)～8月1日(金)
場所 山形市総合スポーツセンター

県中総体男子共通400mを3位通過した
3年：有路太陽さん
県中総体女子2、3年1500mを4位通過した
2年：菅野音桜さん

期日 8月6日(水)～8月7日(木)
場所 福島市とうほうみんなのスタジアム

また、HC山形ユース(ハンドボールクラブチーム)は、予選を勝ち抜き、全国クラブチームカップに出場します。

期日 8月6日(水)～8日(金)
場所 岩手県花巻市

夏休みの過ごし方

ハメを外しすぎて、重大な事故に巻き込まれないよう十分注意して下さい。

また、友人宅へのお泊まり会も学校では認めていません。SNSの使い方も気をつけましょう！

スクールカウンセラー

(SC)の来校



鈴木先生・・・21日

遠藤先生・・・22日

相談希望の方は、保健室中山までご連絡ください。